

「修学旅行記①～石垣島編～」



6月25日(火)二日目川平湾グラスボード体験前の3年A組

6月24日(月)～28日(金)4泊5日の本校沖縄修学旅行記の第一弾「石垣島編」をお届けします。

「幸せな五日間」三学年主任 西川 拓人

コロナ禍で青春時代を制限とともに生きてきた世代の子たちなので、出発前から今回の修学旅行に対する想いは強くありました。三年前の春、不安な表情を浮かべながら入学してきた子どもたちが、朝から石垣島のビーチで楽しそうに遊び、夜にはビュッフェに目を輝かせ、友人と談笑しながらご飯を口いっぱい詰め込んでいる。その光景は沖縄の景色よりもずっとキラキラして見えました。また夕方にはハブを探すため子どもたちとサトウキビ畑を散歩し、夜の男子部屋で一緒にゲームを楽しみ、全てが新鮮で幸せなひと時でした。



初日9時40分福岡空港出発

修学旅行を終えるとすぐに全員が、卒業後の未来に向かって動き出さなければいけません。

しかしこの子たちなら最後まで諦めずに自分自身の「夢」や「目標」に向かって真っ直ぐに突き進んでいける。そう心から思えるほど、子どもたちの成長を感じることができた修学旅行でした。本当に楽しかったです。三年生のみんな！ありがとう！



初日石垣島観光「玉取崎展望台」

「初めての飛行機」 3年D組 Eさん

修学旅行当日の朝は、6時30分集合でした。私服での出発ということで、友だちの私服姿を見られるのでワクワクでした。私は飛行機に乗ってどこかに行くことが初めてで、少し怖いなあと思っていました。福岡空港までは大型バスで行きました。もうすぐ空港に着くところで、「いよいよか。」と思いました。荷物を預けたり保安検査をしたりするなど、何もかもが初めての体験でした。いよいよ飛行機に乗り座席に座った瞬間、窓から飛行機の翼が見えました。(次頁へ)



初日那覇空港を經由し13時40分石垣空港到着



6月24日(月)一泊目宿泊地「石垣シーサイドホテル」プールサイド学年写真



いつ離陸するのか待っている間もドキドキが止まりませんでした。客室乗務員さんの「まもなく離陸します。」というアナウンスの後、飛行機はものすごいスピードを出して、ガタガタ音をたてながら離陸しました。浮いた感じがしてとても怖かったです。窓からの景色が最初怖いと思っていたけど、段々慣れていきました。

「暑さと日差しの中で」 3年D組 Rさん

私が石垣島に着いて一番初めに体験したことは、暑さと日差しの強さです。飛行機から降りた直後のムワッとした独特の暑さや、外に出た後のまさにジリジリというオノマトベがふさわしい太陽の光が肌を焼く痛みを今でも鮮明に思い出すことができます。また石垣島の砂浜で体験したスコールもよく覚えています。福岡の夕立



などは比べ物にならないほど大きな雨粒が、晴れているにもかかわらず激しく降る様は、ある意味神秘的に思えるほどにきれいに見えました。

レストランで食べたビュッフェも今までに見たことがないような料理や、名前は聞いたことがあるが食べたことのないものなどを、たくさん食べることができました。しかし少し意外に思ったことなのですが、この旅行で私は一度もゴーヤを見ませんでした。



「海と夜空と夕日」 3年C組 首藤 優育

一番記憶に残っているのは、石垣島の海です。もともと沖縄の海はきれいだと知っていたのですが、ホテルに着いて部屋から見た海がとてもきれいでした。そんな海でも時間帯によってはいろいろな景色が見られました。朝は朝日に照らされてピカピカの海、夕方になると夕日が海に映え神秘的でずっと見ていられました。夜の海は人が静まっていて、波の音ははっきり聞こえました。そして夜なので夜空がとてもきれいで感動しました。親から石垣島は夜空の星がよく見えると教えてもらっていたので期待はしていたのですが、期待以上のもので驚きました。

石垣島最終日の夕方に、友だちから夕日がきれいと言われ外に出て写真を撮りました。とてもきれいに撮れてお気に入りの写真になりました。今度はプライベートで行って、もっと自然を撮りたいです。



初日15時40分「石垣シーサイドホテル」到着後
プライベートビーチ・レジャー施設に直行する三年生

「シュノーケリング」 3年D組 小野川 咲希

船に乗って海に出るまでに、ダイバーさんの紹介とシュノーケルの使い方などを教えてもらって出発しました。今まで近くで個人的にシュノーケルを使って遊んだことがあったので、どのくらい違いがあるのかなと楽しみにしていました。船に乗って沖に向かうと、見たこともないくらい透き通っていて、そして海に入ると下を見ただけで素敵な色の魚たちが沢山泳いでいて、とても感動しました。福岡の海では見られない色の魚やサンゴがあり、みんなが船から降りてくるのが待てないくらい夢中でした。クマ



ノミがサンゴに隠れたり、ダイバーさんが下から空気の輪を見せてくれたりしたのもすごく面白かったです。

石垣島の海でシュノーケリングが出来て、とても感激で幸せな時間が過ごせました。大人になってもぜひ行きたいと思いました。



初日ホテル夕食バイキングの様子

